



Como nueva la
legendaria
"Calle Mocha"



Más apoyos
para nuestras
familias



Empedrados en
la colonia
Tierras Blancas



Gaceta informativa "Horizontes", es una publicación semestral del Ayuntamiento de Tuxpan Jalisco. Año 1 No. 1

Horizontes

Se trabaja en proyectos para

reactivar la economía del municipio.



Durante la visita a la ciudad de Puerto Vallarta al Foro de Visión Económica, organizado por el Gobierno del Estado, se trataron asuntos y proyectos importantes que vienen a reactivar la economía en los municipios del Estado de Jalisco, lo anterior lo informó el Director de Promoción Económica de nuestro municipio Lic. Juan Pablo Martínez Vázquez.

Señaló que dentro de las mesas de trabajo se habló sobre los "Proyectos Verdes Productivos" los cuales están encaminados a aprovechar los recursos naturales sin dañar al medio ambiente, de igual forma dentro del plan de trabajo de este foro se comentó del proyecto de cadenas productivas cuyo objetivo es reactivar la economía en los Municipios a través de la formación de microempresas.

Por su parte, las autoridades municipales destacaron la importancia de este acercamiento entre el Estado y los Municipios de la Zona Sur y Sureste del Estado de Jalisco, ya que con este vínculo se establecen asesorías y lineamientos para el acercamiento de financiamiento para proyectos redituables para los ciudadanos.

De acuerdo a los recursos otorgados, son más de 800 mil pesos con que se han apoyado a diferentes giros comerciales del municipio en lo que va del año, "Con los 270 mil pesos entregados ayer a guarderías y tendejones de Tuxpan, seguimos distinguiéndonos en los primeros lugares de colocación de créditos del estado de Jalisco" el Lic. Martínez Vázquez informó al declarar además, que la Dirección a su cargo adquirió el modelo Jalisco Emprende.

Con éste modelo se aprobó un Centro de Incubación y Emprendurismo para Tuxpan Jalisco para emprendimiento, incubación y aceleración de negocios. Éste modelo permitirá la incubación de 10 proyectos los cuales tendrán cada uno 47 mil pesos para pago de consultores que los capacite para hacerlos productivos y viables para ser apoyados por cualquier tipo de crédito.

Se informó, que otro logro para Tuxpan, sus negocios y nuevos emprendedores es la firma del convenio con la Secretaria Estatal de Información Jalisco (SEIJAL), que hará a Tuxpan de un Centro de Información y Estadística Municipal (CIIM), que permitirá generar información y estadística local y hacer uso de ella para deducir la viabilidad de los proyectos del ayuntamiento o empresas del municipio.

Con todos estos logros la Dirección de Promoción Económica no solo otorga créditos sino también ayuda a construir y financiar empresas.





Editorial



Estimados amigos Tuxpanenses:

Es tiempo de asumir que la superación de retos y la construcción de un mejor Tuxpan son responsabilidad de todos como nunca antes, el destino de nuestro municipio depende de lo que los Tuxpanenses hagamos o dejemos de hacer, principalmente sobre los siguientes ejes:

- **Economía competitiva y generadora de empleos.**
- **Estado de derecho y seguridad.**
- **Mayor apoyo a las familias más vulnerables.**
- **Fortalecimiento a la educación y cultura.**
- **Mejoramiento de servicios públicos.**

Estoy convencido, que para dar mayor atención a las necesidades, se requiere no solo una buena gestión, sino también sumar esfuerzos, voluntades y recursos, así como acrecentar la confianza en nosotros mismos.

Si queremos superar los retos, necesitamos trabajar juntos sociedad y gobierno para lograr grandes cambios, es por eso, que aceleramos el paso para cumpliremos las metas que nos propusimos.

Ing. Domingo Martínez Cortés,
Presidente Municipal de Tuxpan Jalisco,
Junio de 2010.



Como nueva

la legendaria "calle Mocha"



La calle Manuel López Cotilla, conocida como la "calle mocha" es hoy por hoy, una de las primeras en trabajarse para lograr un beneficio en común.

Ahora, esta obra de pavimentación asfáltica luce ya su transformación vial y su mejoramiento, la cual resume una suma de esfuerzo y gestión, obra que estuvo a cargo de la Dirección de Obras Públicas Municipales.

Con 2865.81 m2 la inversión fue de \$899,013.16 con carpeta asfáltica de 5 cm. compacto sobre el empedrado existente, que incluyó la limpieza de riego, impregnación, renivelación con mezcla en caliente con espesor de 1", tendido de carpeta en caliente y finalmente riego de liga y acero, esto por recursos del ramo 33 por asignación.

Para la vigilancia y la supervisión de tareas se creó el comité de obra que preside el Profesor Refugio Sánchez Barajas, como secretaria la maestra Iselda Barragán Ramírez, como tesorero Gustavo Membrila y el vocal es Ramón Jiménez Isabeles.

En la colonia Tierras Blancas se invirtieron \$995,265.00 del ramo 33 por administración directa, en la obra que inició con 4311 m2 de empedrado para las calles Azucena, Nardo, Geranio y parte de Rosas, Lirio, Orquídea y Bugambilia, habiéndose ejecutado más de lo programado con 4514.97 m2, restando por empedrar las calles Magnolia, Rosas, Gardenias para concluir al 100% la colonia.

En la comunidad de Pozo Santo se empedró en un ahogado de concreto la calle 10 de Febrero con 20 cm de espesor, incluyendo piedra, obra programada por el FISE (Fondo de Infraestructura Estatal) de la Secretaría de Desarrollo Rural, con un costo de \$292,792.74 con 936 metros, obra concluida con un recurso 100% estatal.





La seguridad,

tarea de todos.



En el mes de Febrero a 10 elementos se les aplicó el examen de polígrafo por parte de la unidad de control de confianza del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses a fin de valorar las aptitudes físicas, de salud, psíquicas, confiabilidad, conocimientos y habilidades necesarios para su función.

Dichos elementos son tres terceros comandantes, tres primeros oficiales y 4 segundos oficiales.

En marzo, se llevó a cabo el curso de "anticorrupción", los días 10 y 11 en Sayula Jalisco por la secretaría de seguridad publica prevención y readaptación social del estado de Jalisco, así mismo cuatro elementos asistieron al curso de actualización en técnicas de la función



policia en calidad de internados al club DESSPEJA, impartido por la academia de policía y vialidad del estado de Jalisco.

Seis elementos de la unidad municipal de protección civil se capacitaron en instrucción de orden cerrado para la escolta de bandera nacional, trabajando en conjunto con personal del 9º batallón de infantería.

En el mes de Abril se realizó la capacitación para brigadistas comunitarios, entre los temas que se desarrollaron se mencionan: ¿Qué es un brigadista?, fenómenos perturbadores, plan familiar de protección civil, combate a incendios y primeros auxilios básicos.

La cultura

se vive, se siente y se ve.

La casa de la cultura Arquitecto Gonzalo Villa Chávez ha albergado desde su apertura importantes eventos y exposiciones, así como talleres que son del agrado de niños y jóvenes.

Iniciado el año la casa escorza presentó la exposición fotográfica "Matehuala", seguida hasta esta fecha de la exposición de Danzas y Artesanías del Municipio, exposición de Arte Sacro, exposición fotográfica "las mujeres y el maíz", exposición de pintura "Matizando el Final de un Comienzo" y Exposición de Arqueología y Antropología de nuestro municipio.

En el mes de Abril, el Gobierno del Estado a través de la Dirección de Fomento y Difusión de la Secretaría de Cultura, entregó instrumentos musicales para la Banda Tradicional Infantil Juvenil y la Banda Monumental, con el objetivo de apoyar con herramientas para que los músicos puedan llevar a cabo el desarrollo de sus dotes artísticos.

Con motivo del día mundial del libro y la lectura, diez escuelas del municipio y público en general, así como la sala de lectura, los grupos denominados Pequeños lectores y La Hora del Cuento, leyeron en voz alta "Los relámpagos de Agosto", de Jorge Ibarquengoitia; cuyos trabajos se realizaron en la explanada de la Casa de Cultura.



Las escuelas que abrieron el maratón fueron la primaria Manuel López Cotilla y Ramón Corona, además de que se obsequiaron diversos títulos a los participantes.

Mariano Aparicio llegó con su lente al pueblo de la fiesta eterna, llevándose el retrato de los rostros populares del municipio, haciendo que nuestro municipio forme parte de los festejos del Bicentenario de México.



La Semana Cultural de Mayo contó con la presencia del Coro del Estado de Jalisco para interpretar obras de Mozart, Beethoven, Haendel, Carl Orff y Berstein, el cuarteto Violche de nuestro municipio engalano el auditorio Flavio Romero de Velasco, La Banda Tradicional Infantil y Juvenil deleito con música popular mexicana a los presentes, el grupo Redes y Cantos de Chapala y el Grupo Luna Sureste y la Orquesta Sinfónica de Ex-Alumnos de Tuxpan Jalisco revivieron tiempos de antaño con sus singulares presentaciones.

Así mismo, la Soprano Tuxpanense, Sofía Rodríguez Virgen, quien compartió escenario con Ana María del Rey, en el piano, el Ballet del ISSSTE de Ciudad Guzmán, y para concluir en el jardín principal se presentó el grupo "Revolución Musical" que logró un gran ambiente para el deleite de los tuxpanenses.



El ejercicio,

la mejor herramienta para



divertirse sanamente

Para el Ayuntamiento de Tuxpan Jalisco la salud física y la recreación ocupa un lugar importante, por lo cual la dirección de deportes preparó un abanico de opciones deportivas para unas vacaciones 100% sanas.

Con el nombre de Escuelas de Iniciación Deportiva se ha logrado reunir un grupo de profesores capacitados para proporcionar formación competitiva a los nuevos talentos con el fin de rescatar y encontrar deportistas de buen nivel de competencia, contemplando la natación, tae hwon do, basquetbol, box y futbol. utilizando las áreas de la unidad deportiva, estadio municipal, Dif Municipal, Balnearios, etc.

Las clases se llevaron de la siguiente manera:

Futbol: Lunes a Viernes en turnos matutino y vespertino, en el estadio y unidad deportiva, en nivel intermedio y avanzados. Profesores: José de Jesús Guzmán, Javier Cortés Ochoa y Dorian Lisandro Vázquez.

Box: Lunes a Viernes en turnos matutino y vespertino, en la unidad deportiva y DIF municipal, en nivel principiantes e intermedios. Profesor: Aristeo Martínez

Vázquez.

Basquetbol: Lunes, miércoles y viernes de 5 a 7pm, en la unidad deportiva y dif municipal, en nivel principiante e intermedio. Profesora: Nigsin Alvarado Suárez.

Tae Hwon Do: Lunes, miércoles y viernes de 4 a 5, en Josefa Ortiz de Domínguez N. 55, nivel

son un instrumento en la

Silva Vázquez informó a los padres de familia de las escuelas a las que acuden, que el papel de ellos ante la prevención de las adicciones es fundamental, de ahí la importancia de que en el núcleo de la familia se dialogue abiertamente, además añadió que la situación actual no es la misma y los problemas que se vivieron en los tiempos anteriores cambiaron, razón por la cual necesitamos no conformarnos con los mismos marcos de referencia y concluyó diciendo: que escuchen realmente a sus



hijos, demuéstrenles interés a su persona, pequeñas frases pueden comunicar a sus hijos que se preocupan por sus asuntos.

La platica que incluye a numerosas familias, se realizan con la finalidad de instruir a los padres y acercarlos a tan importante tema como lo es la prevención de adicciones, labor que desempeña en las escuelas del municipio, en su nivel preescolar, primaria y secundaria.



Los padres de familia

"Como padres de familia, tenemos una gran responsabilidad en la educación de nuestros hijos, por lo que es muy importante tener mayor conocimiento de lo que podemos hacer para prevenir el uso de las drogas en los jóvenes",

Elías Silva Vázquez,
Oficial D.A.R.E. de Tuxpan,

03



“Para hacer una ciudad más sana, más segura, más limpia”



Los mejores resultados se logran cuando unimos esfuerzos y avanzamos juntos hacia nuestro objetivo común: “lograr el mayor bienestar y mejor calidad de vida para todos los habitantes de Tuxpan”, lo anterior lo manifestó el Primer Edil en la primer consulta ciudadana que se llevó a cabo en el auditorio municipal para la formación del Plan Municipal de Desarrollo 2010-2012.

Ante la asistencia de representantes de barrios, colonias, comerciantes establecidos, grupos organizados, asociaciones, regidores y funcionarios públicos encargados de las áreas que

componen la Administración Pública Municipal, así como órganos y organismos descentralizados el alcalde de este municipio, se recalcó que el objetivo principal de este foro es escuchar de viva voz, cuáles son las necesidades más



importantes y cuales son las principales propuestas para satisfacerlas, además de mantener un puente entre gobierno y sociedad que permita establecer un dialogo democrático que sirva de cimiento de esta administración.

Dentro de esta consulta ciudadana se establecieron 7 mesas receptoras de propuestas, las cuales quedaron integradas de la siguiente manera: mesa 1, desarrollo urbano, agua potable, alumbrado, drenaje y alcantarillado, vías de comunicación, caminos, calles, carreteras, obras públicas, catastro, vivienda. Mesa 2, desarrollo económico y rural, mesa 3, desarrollo social, mesa 4 desarrollo ambiental, mesa 5 desarrollo administrativo, mesa 6 seguridad

Se conforma el plan de desarrollo municipal.

En su Segunda visita al municipio de Tuxpan Jalisco, el Diputado Federal Alberto Esquer, informó que el municipio podrá contar hasta con tres millones de pesos para la pavimentación de algunas calles de la ciudad, este recurso se destinará a través del Programa de “Fondo de Pavimentación a Municipios” (FOPAM), dicho Fideicomiso tendrá como finalidad apoyar el desarrollo y la inversión en infraestructura urbana que permita apoyar la reactivación económica en distintas regiones del país.

Asimismo el Ingeniero Domingo Martínez Cortés, Alcalde de Tuxpan Jalisco, destacó la importancia de aplicar este recurso priorizando las calles en donde se necesite, apoyo que estará regulado por el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, quienes llevarán el control y la revisión de la aplicación del recurso.



En tanto, la delegación de La Higuera ve el inicio de la construcción del andador peatonal de la comunidad al nuevo centro de salud, con una longitud de 140 metros de largo por 1.5 m de ancho.

En la cabecera municipal, se trabajó en el mantenimiento a edificios públicos previo al temporal de lluvias, con impermeabilización y colocación de protecciones en la Presidencia Municipal, casa de la cultura, auditorio Flavio Romero de Velasco, biblioteca de la colonia floresta y oficina de registro civil de platanar.

Además de obras complementarias en el centro de desarrollo comunitario, centro de atención a víctimas de la violencia con impermeabilización y colocación de lozas, en la escuela Manuel Ávila Camacho de San Miguel se cercó con un muro perimetral de malla y piedra y un muro en el CBTis No. 70.





Se llevó a cabo la primera entrega del programa oportunidades para delegaciones los días 21 y 22 de enero, donde 713 familias se beneficiaron con un monto económico bimestral, en su segunda entrega de este programa se beneficiaron 654 familias, junto a las del programa alimentario PAL, y en su tercera fecha, se entregó apoyo para 653 familias y 327 nuevas titulares.

Así mismo, la entrega del programa 70 y más para cabecera municipal y delegaciones los días 12, 13 y 15 de Febrero para 1500 beneficiarios con un monto de \$1,000.00 bimestrales, y para su segunda entrega recursos para 643 personas para la cabecera municipal y delegaciones.



Esta administración, logró la reincorporación de 20 Becas indígenas para los mismos estudiantes que recibirán 2,400.00 bimestrales y de acuerdo a la actualización del Plan Estatal de Desarrollo Jalisco 2030, se aplicaron más de 250 encuestas en nuestra población, para conocer las inquietudes en los rubros de desarrollo social, buen gobierno, empleo,



crecimiento y respeto y justicia.

170 Familias resultaron beneficiadas con el programa mejora tu casa, al recibir 108 sistemas sanitarios con tasa de baño, tinaco, biodigestor y accesorios, 46 equipos de celda solar, panel y acumulador y 16 paquetes de desplazamiento para discapacitados, con rampa y accesorios para la ducha, beneficiando a La Higuera, Rancho Niño, Ejido Atenquique, San Juan Espanática, San Miguel, Santa María, Buen País, Montelongo y la cabecera municipal.

Dentro del programa mejora tu casa, 76 familias recibieron piso dosificado, consistente en cemento, arena, grava y fibra antibacterial.



los consejos ciudadanos.

Consejo Municipal de Salud

Ing. Domingo Martínez Cortés
 Presidente del Consejo
 Lic. Jesús Oswaldo Silva Magaña
 Secretario Técnico
 Dr. Raúl Romero Vázquez
 Comisión de Salud
 Dr. Adrián Mendoza Medina
 Comisión de Salud

C. Carlos Alfonso Hernández Guerrero
 Vocal de Obras de Saneamiento
 C. Victor Campos Muñoz

Actividades recreativas, deportivas y culturales

C. Guadalupe Sarahí Corona Sánchez

Actividades recreativas, deportivas y culturales

Arq. Jorge Albino Llamas Andrade

Servicios y obras para la comunidad

Lic. Yesica Rosas Zelaya

Promoción Alimentaria

Ing. Eduardo Marín Mejía

Desarrollo y apoyo a campesinos

Julio Bautista Morán
 Desarrollo y apoyo a campesinos
 Dra. Delia Yolanda Campos Navarro
 Regidor de Salud
 Dr. Carlos Enrique Aguilar
 Presidente de la comisión de salud
 Dr. Fernando Ramirez Cordova
 Comisión de Salud

Arq. Jorge Albino Llamas Andrade
 Vocal de Obras de Saneamiento
 Lic. César Guadalupe Campos Salazar

Comisión de educación
 Lic. Jorge Alberto Vázquez Barriga
 Actividades recreativas, deportivas y culturales
 Dr. Heriberto Dávila Escamilla
 Actividades recreativas, deportivas y culturales
 C. José Rolón González
 Servicios y obras para la comunidad
 Lic. Ernesto Ortega
 Participación y Gestión Social
 Ing. Gabriel Mejía Manriquez
 Desarrollo y apoyo a campesinos
 Lic. Sandra Campos Gómez
 Comunicación Social
 Roberto Gutiérrez Flores
 Comunicación Social



Consejo de Declaratoria de Emergencia Municipal

Ing. Domingo Martínez Cortés,
Presidente.
Dra. Yolanda Campos Navarro
Secretario Ejecutivo del Consejo del C.M. de E.M.
Víctor Campos Muñoz
Primer Vocal
Lic. Jesús Oswaldo Silva Magaña
Segundo Vocal
Armando Carrillo Delgado
Tercer Vocal



Consejo Municipal de Protección Civil.

Ing. Domingo Martínez Cortés
Presidente del Consejo
Dra. Yolanda Campos Navarro
Secretario Ejecutivo del Consejo del C.M. de P.C.
Lic. Leure Larios Mejía
Director Técnico del Consejo y de la Unidad Municipal de P.C.
Lic. Jesús Oswaldo Silva Magaña
Secretario de Actas y Acuerdos del C.M. de P.C.
C. TEM. Carlos Alfonso Hernández Guerrero
Delegado del Sistema Municipal de P.C.
C. TEM. Carlos Rubén Chalico Munguía
Subdelegado del Sistema Municipal de P.C.
C. Juan Manuel Guzmán Flores
Coordinador Operativo del Sistema Municipal de P.C.

Consejo de Declaratoria de Deporte

Ing. Domingo Martínez Cortés
Presidente del Consejo Municipal de Deporte
Isidro Martínez López
Tesorero
C. Víctor Manuel Campos Muñoz
Regidor de Deportes
Lic. Jesús Oswaldo Silva Magaña
Secretario Técnico
Dr. Heriberto Davila Escamilla
Director del Consejo Municipal de Deporte
Dr. Carlos Enrique Aguilar
Comisión de Salud
Lic. Cesar Gpe. Campos Salazar
Comisión de Educación
C. Stephany Fariás Medrano
Campeón Nal. de Bicicross
Deportista Destacado de este Municipio y su padre Paulino Fariás Rivera

Consejo Municipal de Educación

Presidente del consejo: Profr. Juan Luis Guzmán Hernández
Secretario Técnico: Profr. Cesar Guadalupe Campos Salazar

Comisión de Infraestructura
María concepción Vázquez Jiménez, preescolar
María concepción Silva Martínez, primaria
Alejandro Aguirre Radillo, Secundaria

Comisión de Propuestas Pedagógicas:
Susana Flores Vázquez, Preescolar
Juventino Martínez Catalina, Primaria
Martha Elena López Castellanos, Secundaria

Comisión Reconocimiento Social Alumnos y Directivos
Ignacia Martínez Alcaraz, preescolar
Juan Luis Guzmán Hernández, primaria
Miguel Figueroa Montes, secundaria

Comisión de Deportes
María Refugio Fabián Tejeda, preescolar
Cornelio Cortés Vite, Primaria
Juan Vázquez Vázquez, Secundaria

Comisión de Gestión
María de Jesús López Arrollo, preescolar

Nansy Araceli Mancilla Cardenas, preescolar
Maricela Hernández Isabeles, preescolar
Ana María Flores Campos, preescolar

Representante de padres de familia: Irma Berenice Ramírez Vázquez
Representante del SNTE 16 Preescolar





Abre sus puertas el

Centro de Desarrollo Comunitario.

Esta administración, a través del programa Hábitat de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), en breve pondrá en marcha el proyecto Centro de Desarrollo Comunitario (CDC), donde se promoverán, entre otras cosas, proyectos piloto para la capacitación tecnológica certificada en materia de informática.

Personal de Hábitat SEDESOL y de la empresa NIIT, presentaron ya ante las autoridades municipales el proyecto piloto donde participará Guadalajara, Zapopan, Zapotlán El Grande y Tuxpan, donde se brindará capacitación académica certificada y de primer nivel en materia de programación de software.

“Esperamos que la comunidad realmente se apropie del CDC porque es de ellos, que haya talleres y actividades que permitan que este centro sea para el desarrollo de las



capacidades de la población”, explicó la Lic. Laura Eliezer Alcántar, jefa de la Unidad de Desarrollo Humano y Coordinadora del programa en Jalisco.

Explicó que la mira fue dirigida al municipio para el desarrollo del proyecto que sin duda traerá beneficios cognoscitivos para las personas que vivan dentro de los polígonos delimitados por el programa.

Respecto al tipo de capacitación se podrán desarrollar aplicaciones para escritorio, programas, ensamblar y dar mantenimiento de computadoras y redes, además de aplicaciones para internet entre otros cursos con certificado internacional.

REQUISITOS PARA LA OBTENCIÓN DE LA LICENCIA MUNICIPAL

- Solicitud por escrito (forma que proporciona gratuitamente la Oficialía Mayor de Padrón y Licencias)
- Copia de Identificación del interesado
- Copia de comprobante de domicilio de donde se va instalar el giro comercial
- Copia de la CURP del interesado
- Fotografía del negocio (Opcional)
- Tramitar su permiso para anunciarse
- Tramitar su dictamen de Protección Civil

CAMPAÑA DE REGISTRO EXTEMPORÁNEOS DE HIJOS EN EL MES DE JUNIO

- Constancia de nacimiento
- Copia de la cartilla Nacional de Vacunación del bebe
- Copia de comprobante de domicilio
- Acta de Matrimonio original y reciente
- Copias de actas de nacimiento de ambos padres
- En caso de vivir en unión libre, actas de nacimiento original y reciente.
- Copia de la credencial de elector de los padres.
- Dos testigos con su credencial de elector con copia.
- En caso de ser menor de edad consentimiento de los tutores
- Constancia de inexistencia del lugar de nacimiento

CAMPAÑA DE MATRIMONIOS COLECTIVOS EN EL MES DE JULIO

- Actas de nacimiento originales y reciente
- Copia de la CURP
- Copia de la Credencial de Elector de los contrayentes
- Copia de la cartilla nacional de la mujer (Centro de salud)
- Dos testigos con su credencial de elector con copia
- Copia de acta de nacimiento del hijo.

Directorio telefónico.



Presidencia Municipal (Conmutador):
 41 7 35 39, 41 7 39 20
 41 7 54 08, 41 7 43 17
 41 7 43 53, 41 7 31 70

Despacho del Presidente:
 41 7 20 85

Dif Municipal
 41 7 22 40

Dirección de Seguridad Pública Municipal:
 41 7 20 21

Unidad Municipal de Protección Civil:
 y Bomberos.
 41 7 20 40 y 41 7 53 53

C Mujer e Imaj:
 41 7 57 86

Gaceta informativa “Horizontes”, es una publicación semestral del Ayuntamiento de Tuxpan Jalisco.

Elaborada y distribuida por el Departamento de Comunicación Social, distribución gratuita.

**Para más información visita:
www.tuxpan-jal.gob.mx**